

Stellungnahme zum Bundesteilhabegesetz des bvkm

Unser Bundesverband, der bvkm (Bundesverband für körper- und mehrfachbehinderte Menschen), vertritt überwiegend Menschen, die ein Leben lang auf Eingliederungshilfe angewiesen sind. Sie erwarten von dem nun zu beschließenden Bundesteilhabegesetz (BTHG) Chancen für ihre gesellschaftliche Teilhabe. Das BTHG entspricht bisher nur teilweise diesem modernen Teilhaberecht, das sich an der UN-Behindertenrechtskonvention ausrichtet und die Lebenssituation von Menschen mit Behinderung zukunftsfest verbessert. Der bvkm trägt das fachliche Ziel der Reform, die Auflösung des stationären Systems und die Entwicklung und Installation eines personenzentrierten Unterstützungssystems, ausdrücklich mit. Mit Blick auf die Auswirkungen dieses Systemwechsels fordert der bvkm in seiner [Würzburger Erklärung](#) Nachbesserungen am Gesetzentwurf. Auf der Homepage des bvkm finden Sie viele [weitergehende Informationen](#) zum Bundesteilhabegesetz.